



Juan Ángel Ruiz, portavoz provincial de UPyD; Jaime Rojas, delegado de El Norte; Clara Luquero, alcaldesa de Segovia; Ana Nuín, jefa de Información de El Norte; y José Luis Vázquez, alcalde de San Ildefonso.



Cristina del Pozo Gómez, Gema Ayuso de Francisco y David López Estebanz, del despacho de abogados Verae.

## El estado de la Justicia en Segovia

**Jueces, magistrados, abogados y políticos llenaron el salón de actos del Museo Esteban Vicente**

:: CARLOS ÁLVARO

**SEGOVIA.** El presidente de la Audiencia de Segovia, Ignacio Pando, y la magistrada Felisa Herrero desgranaron la actualidad judicial durante la nueva cita del V Ciclo de Justicia de El Norte de Castilla, ante un salón de actos del Museo de Arte Contemporáneo Esteban Vicente copado de abogados, jueces, magistrados y representantes de la política segoviana. Si Herrero subrayó lo bien visto que está en Europa el sistema judicial español, Pando se mostró reivindicativo y escéptico cuando alguien le preguntó por los plazos para el estreno de la llamada

Ciudad de la Justicia, que el Gobierno está construyendo en el barrio más joven de Segovia, o por la reorganización del mapa judicial.

Entre el público había muchos letrados, bien representados por el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León, **Julio Sanz Orejudo** –también decano de los abogados segovianos–, que acudió acompañado de varios compañeros de su junta de gobierno, entre ellos **Julión Sanz** y **César Fraile**. Desde la vecina Ávila se desplazó el presidente de su Audiencia Provincial, **Javier García Encinar**.

Las instituciones segovianas estuvieron representadas por la alcaldesa de Segovia, **Clara Luquero**; el vicepresidente de la Diputación, **José Luis Sanz Merino**; el delegado territorial de la Junta de Castilla y León, **Javier López-Escobar**, y la subdelegada del Gobierno en Segovia, **Pilar Sanz**.



Camilo Vázquez, subdelegado de Defensa; Jesús Besteiro, abogado del Estado; Julio Sanz Orejudo, presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León y decano de Segovia, y los abogados segovianos Julián Sanz y César Fraile. :: FOTOGRAFÍAS DE ANTONIO TANARRO



Almudena Marazuela, asesora de la Subdelegación del Gobierno, y Javier García Encinar, presidente de la Audiencia Provincial de Ávila.



Julio Díaz, de la Policía Local de Segovia, y la subdelegada del Gobierno, Pilar Sanz.



Los letrados Javier de la Orden y María Pilar Gregoris Sacristán.



Pablo Aragoneses Yuste (Banco Santander), Juan Manuel Rodríguez, concejal de Palazuelos de Eresma, y Santiago Herrero Aragoneses (Banco Santander).



Los abogados segovianos Luis Sanz de Castro y Ángel Sanz Jerónimo.



Jesús Martínez Puras, juez decano de Segovia, y Félix Blanco, delegado comercial de El Norte.



José Luis Aceves, procurador del PSOE.



Juan Jesús Herranz, comisario jefe de Segovia; el magistrado Francisco Salinero; y Javier López-Escobar, delegado territorial de la Junta de Castilla y León.



Marco Sandulli, letrado de la Junta de Castilla y León.